

## COMMUNE D'OFFWILLER



# Jean-Paul Oertlin

**13 juillet 2011**

L'an deux mille onze, le treize juillet, est honoré publiquement Jean-Paul Oertlin pour son engagement en faveur de la commune. Nommé à l'école primaire d'Offwiller en 1957, Jean-Paul Oertlin n'a jamais quitté le village depuis. Au contraire, il s'est investi dans la vie publique et associative de la commune. Ainsi, en 1963, il a concouru à la création de la section locale du Club Vosgien dont il a assuré la présidence pendant de nombreuses années. Dans le même temps, en 1976, il a contribué à la création de l'association des Amis du Musée d'Offwiller qu'il a également présidée très longtemps, Musée dont il est encore aujourd'hui le Conservateur. Par ailleurs, M. Oertlin a encore dirigé la chorale paroissiale de 1988 à 1998. Enfin, il n'a pas hésité à s'engager dans l'action publique communale en siégeant au sein du Conseil municipal de 1977 à 1995. Véritablement, M. Oertlin ne s'est pas contenté d'instruire les enfants du village. Il a œuvré dans l'intérêt général sans compter ni son temps, ni sa peine. Partout dans Offwiller, sa trace est présente. Pour toutes ces raisons, et pour mille autres encore, la municipalité le remercie. Son engagement honore la commune.

A Offwiller, le 13 juillet 2011, le Maire, Patrice Hilt

Le récipiendaire, Jean-Paul Oertlin